



“EN MÉXICO DECIDIMOS NOSOTROS”

La Presidenta cierra
gira de tres días por
pueblos de Durango



“Aquí decidimos los mexicanos”, reitera Claudia

Gira por Durango.

La Presidenta hizo un llamado para salir a votar en la elección judicial del 1 de junio

EQUIPO MILENIO

Claudia Sheinbaum, titular del Ejecutivo, afirmó que en México deciden los mexicanos y “nadie decide por nosotros, pues es un país libre, independiente, soberano, que lucha por la justicia, la democracia y las libertades”.

Durante su tercer día de gira por Durango y al encabezar el acto “Programas del Bienestar” en el municipio de Mapimí, cuestionó la intención del gobierno de Trump de imponer aranceles a los productos mexicanos:

“Hemos tenido nuestra discusión con Estados Unidos, que han querido poner tarifas, aranceles, y que decimos ‘qué sentido tiene si le va hacer daño a los dos

países’, pero siempre hemos dicho en México deciden los mexicanos, aquí nadie decide por nosotros. México es un país libre, independiente, soberano, que lucha por la justicia, por la democracia y por las libertades”.

Sheinbaum aseguró que todos en México se están poniendo de acuerdo para defender a los migrantes en Estados Unidos, a quienes calificó de heroínas y héroes que no abandonaron a su país, a su pueblo ni a su gente.

Remarcó, sin embargo, que los migrantes envían a México solo 20 por ciento del producto de su trabajo y dejan 80 por ciento a la economía de EU, por lo que ese país no sería lo que es sin los mexicanos que trabajan allá.

Asimismo, convocó a participar en los comicios del 1 de junio y elegir por primera vez a jueces, magistrados y ministros, convirtiendo a México en “el país más

democrático del mundo”.

“Está establecido que también al Poder Judicial lo va a elegir el pueblo. México es el país más democrático del mundo, porque no hay ningún otro país que elija también al Poder Judicial, pero para que sea una votación democrática hay que participar; yo a lo que los invito a que el 1 de junio entre todos elijamos, que tengan pendiente que es la primera elección de juzgadores que vamos a hacer en nuestro país”, señaló.

Cerró su gira en Durango donde garantizó la continuidad de los programas sociales puestos en marcha en el sexenio pasado, más los nuevos creados por la actual administración en materia de Pensión Mujeres Bienestar para adultas de 60 a 64 años, las becas Rita Cetina para estudiantes de educación básica, así como las visitas médicas a los adultos mayores en sus domicilios. ■



En Mapimí inauguró Tiendas del Bienestar. ESPECIAL